CityBus Altdorf - einfach gut unterwegs

Der Verkehr wächst und wächst – statt nur zu klagen, ergreift die Gemeinde Altdorf die Initiative. Sie baut mit Eigeninitiative den öffentlichen Verkehr aus. Ab sofort fährt der CityBus jeden Samstag aus diversen Quartieren direkt ins Dorfzentrum und zurück. Das neue Angebot richtet sich an all jene, die für ihren Samstagseinkauf das Auto mal stehen lassen und dafür auf den Komfort des öffentlichen Verkehrs setzen wollen.

Der CityBus hat seinen Dienst am 30. November, zum Auftakt der Weihnachtseinkäufe, aufgenommen. Die Neugier bei den Passagieren war nicht zu übersehen. Viele Altdorferinnen und Altdorfer begrüssen das neue Angebot. Am Steuer des Kleinbusses sitzen übrigens ausgewiesene Chauffeure der Auto AG Uri. 18 Haltestellen werden bedient (siehe Karte und Fahrplan nebenan). Angefahren werden sie entlang eines Rundkurses. Wer ein Ticket hat, darf ein- und aussteigen, egal an welcher Haltestelle. Der CityBus ergänzt dabei das offizielle öV-Netz und erschliesst gezielt die Aussenquartiere des Hauptorts Altdorf.

Ein Ticket (Hin- und Rückfahrt) kostet nur 2 Franken und kann im Bus gelöst werden. Für den CityBus gibt es Spezialtickets, die beim Einsteigen entwertet werden müssen. Das Ticket ist an Samstagen zudem auf dem Gemeindegebiet Altdorf in allen Bussen der Auto AG Uri gültig. So lohnt es sich doppelt, das Auto in der Garage zu lassen und auf den öffentlichen Verkehr umzusteigen. Der CityBus-Slogan trifft es genau: «Einfach gut unterwegs.» Also alle bitte einsteigen!



Finanzierung dank Sponsoren gesichert

Die Idee für den CityBus Altdorf stammt von der Energiestadt Altdorf. Dass der Bus nun starten konnte, ist diversen Sponsoren zu verdanken: Coop Zentralschweiz-Zürich, Kanton Uri, Gemeinde Altdorf, Urner Kantonalbank, Elektrizitätswerk Altdorf AG, Neues Altdorf, Die Mobiliar Versicherung, Arnold Zentrum-Markt und Auto AG Uri unterstützen das Pilotprojekt. Mit ihren Beiträgen ist der CityBus-Betrieb für das erste Jahr sichergestellt.